

Château de Coppet



Résidence de la famille Necker, c'est là que Germaine de Staël (1766-1817) a passé son enfance. Son père, Jacques Necker étant nommé au Trésor royal (1776) de Louis XVI, toute la famille s'est installée à Paris où sa mère tenait un salon réputé. Germaine a immédiatement participé à ces discussions éminemment politiques et très ouvertes à la culture aux lettres et aux sciences.

Rapidement brouillée avec Napoléon, qu'elle courtisait dit-on, elle fut finalement bannie de France et dut revenir à Coppet, où elle recevait l'Europe intellectuelle.

Opposante de l'Empire, elle écrit plusieurs ouvrages polémiques, notamment avec Benjamin Constant.

Décédée le 14 juillet 1817, elle repose dans les jardins du château, auprès de ses parents.

Germaine, ses parents, le château et les innombrables et superbes écrits les concernant doivent être consultés pour mieux cerner la belle histoire de ce lieu et de ses célèbres occupants.